



Vecinos de la colonia 4T protestan en la México-Querétaro

Mantienen rechazo al cambio de nombre; irán al Zócalo ante falta de respuesta, advierten

ARTURO CONTRERAS

Corresponsal

—metropolit@eluniversal.com.mx

Tepetzotlán, Mex.— Por alrededor de cuatro horas, habitantes de la colonia El Paraje Fimesa que se ubica en el municipio de Tultitlán, realizaron una manifestación en la caseta de cobro No. 4 de la autopista

México-Querétaro, situada en Tepetzotlán, para mostrar de nueva cuenta su inconformidad por la posibilidad de que les cambien el nombre a La Cuarta Transformación.

Llegaron al sitio alrededor de las 10:00 de la mañana para, en primera instancia, bloquear el paso de vehículos en ambos sentidos de la vialidad de cuota y para exigir se establezca una fecha para la realización de una consulta popular para que voten si quieren o no el cambio de nombre de la comunidad.

“No somos acarreados, somos afectados”, gritaron los cerca de 200 vecinos que llegaron a la caseta de



Habitantes de la colonia El Paraje dejaron pasar vehículos sin pagar peaje en la caseta de Tepetzotlán.

cobro, quienes por espacio de aproximadamente 50 minutos levantaron las plumas para que los automovilistas y transportistas que circulaban en dirección norte pudieran cruzar sin pagar peaje.

La protesta tuvo como detonante el no haberse podido reunir con au-

toridades del gobierno del Estado de México para dar continuidad a las mesas de trabajo con la finalidad de conocer avances en sus peticiones, relacionadas a una consulta popular y a la regularización de predios en El Paraje Fimesa que, de acuerdo a los colonos, se integra por tres secciones desde hace más de 30 años.

En el lugar se registraron conatos de bronca entre los manifestantes que intentaban explicar sus motivos y los usuarios de la autopista de pago, explicando estos últimos que no tenían culpa de lo que ocurría y exigían la liberación de la vía para cruzar.

La protesta concluyó alrededor de las 14:00 horas; luego caminaron hacia el edificio de la Subsecretaría General de Gobierno del Estado de México con sede en Cuautitlán Izcalli, en donde no fueron atendidos y acordaron celebrar una asamblea vecinal el domingo 9 de febrero para definir si vuelven a manifestarse o si llegan al Zócalo de la Ciudad de México para exponer su inconformidad. ●

BLOQUEAN AVENIDAS POR CINCO HORAS

Vecinos de Fimesa irán con Sheinbaum

Los inconformes señalaron que la Dirección General de Gobierno en la región incumplió con las mesas de diálogo

ALEJANDRA REYES

Vecinos del Paraje Fimesa I, II y III de Tultitlán se manifestaron pacíficamente en la caseta de cobro de Tepetzotlán, en la autopista México-Querétaro en demanda de la modificación a la nomenclatura y nombre de la comunidad que ahora se conoce oficialmente como Cuarta Transformación.

Tras cinco horas de bloqueo se dirigieron a las oficinas regionales del director de Gobierno del Estado en la Región de Cuautitlán Izcalli, Edgar Martínez, ya que aseguraron se había comprometido a dialogar con ellos, lo que al final no ocurrió.

Ante lo que consideraron falta de atención de las autoridades mexiquenses, anunciaron su intención de presentarse en la conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum para solicitar su apoyo.

Los vecinos destacaron que no solo han sufrido el cambio de nombre de su colonia sino que el gobierno ha actuado de manera arbitraria e ilegal en este caso pues nunca se consultó el cambio con la ciudadanía.

Indicaron que esta movilización se debió a que el director de Gobierno Regional los ha abandonado, pues tenían una mesa de diálogo para firmar una minuta, pero no se han reunido con ellos.



▲ **Marcharon vecinos de Fimesa y bloquearon de nuevo las avenidas. Anunciaron que por la falta de atención del Gobierno estatal, planean presentarse en la Mañanera del Pueblo Foto Especial**

Además, anunciaron que ya existe una denuncia conjunta para la exalcaldesa Elena García y la actual presidenta municipal, Ana Castro, de las cuales, ya cuentan incluso con las carátulas.

Por su parte, el abogado de los vecinos de Fimesa, Iván Fuentes, destacó que en Cuautitlán Izcalli gritaron consignas y pegaron cartulinas para reclamar al Edgar Martínez su palabra incumplida, pues él como representante del

gobierno estatal se había comprometido a realizar mesas de trabajo con los vecinos, mismas que no se han realizado.

Destacó que la gente está cansada de que los funcionarios no tomen en cuenta las demandas ciudadanas, pues no quieren que se cambie el nombre de la colonia Fimesa a Cuarta Transformación.

Los vecinos señalaron que nadie del Gobierno del estado se presentó a escuchar sus demandas, por lo que están decididos a ser escuchados y a que se cumplan sus demandas de modo que en la próxima asamblea de los inconformes, planeada para el 9 de febrero se tomará la decisión de si se presentarán en la conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum para solicitar su ayuda.